

Afirma vicepresidente venezolano que Fidel Castro es ejemplo de dignidad



Caracas, 4 dic (RHC) El vicepresidente de Venezuela, Aristóbulo Istúriz, manifestó que el líder de la Revolución Cubana Fidel Castro representa un ejemplo de dignidad para los pueblos de América Latina que luchan por su soberanía.

"Fue y seguirá siendo un paradigma de solidaridad y de internacionalismo que debemos seguir todos los pueblos del mundo", afirmó el dirigente desde la Embajada de Cuba en Venezuela, donde está abierto el libro de condolencias.

Consideró que Fidel es el padre de la Revolución bolivariana y, por lo tanto, hay que dar continuidad a su legado.

Además, destacó los grandes esfuerzos del líder para el avance de la Revolución cubana a pesar de los ataques imperialistas de Estados Unidos, durante los últimos 50 años.

En este sentido, exhortó a los venezolanos a reflexionar sobre el contexto actual que atraviesa el país sudamericano y la Revolución bolivariana frente a las agresiones políticas y económicas de sectores de

derecha nacional e internacional.

Entre los representantes del gobierno que también asistieron al homenaje póstumo a Fidel Castro, están los ministros para Vivienda y Hábitat, Manuel Quevedo; para Agricultura y Tierras, Wilmar Castro Soteldo; para Pueblos Indígenas, Aloha Nuñez y para Transporte y Obras Públicas, Ricardo Molina.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/114344-afirma-vicepresidente-venezolano-que-fidel-castro-es-ejemplo-de-dignidad>



Radio Habana Cuba